

Une bonne idée par jour au cinéma Le Rio à Phalsbourg!

Pour renforcer l'association Scèn'arts Rio qui fait renaître le cinéma éponyme, une entreprise d'événementiel, 7 Expérience, est née. Elle est dirigée par Manuel Hamel et doit commercialiser le concept de la Brio Box, impossible à valoriser avec le seul statut d'association à but non lucratif.

VU 128 FOIS | LE 16/04/2018 À 05:00 | MIS À JOUR LE 17/04/2018 À 09:09



Manuel Hamel a présenté les projets de 7 Expérience aux convives du cinéma Le Rio dans une ambiance cosy. Photo RL Manuel Hamel a présenté les projets de 7 Expérience aux convives du cinéma Le Rio dans une ambiance cosy. Photo RL

Le concept de la Brio Box offre la possibilité de profiter, le temps d'une soirée, d'une dégustation des vins du Vinario, d'un film culte proposé par le cinéma Le Rio et d'un livre proposé par l'Arbre à Papillons : une prestation innovante qui a su mutualiser les services et commerces voisins.

Les entrepreneurs invités ne manquent pas d'idées

Lors d'un apéritif, 7 Expérience a ainsi convié des entreprises du Pays de Sarrebourg pour leur faire découvrir le lieu et permettre les rencontres. Ce rendez-vous, nommé l'Apéριο, sera proposé chaque deuxième jeudi du mois pour poursuivre dans l'échange. Parmi les entrepreneurs invités, un ingénieur informatique a confié qu'il concevait des composants de simulateurs de conduite automobile pour la Formule 1 : belle idée !

Des idées made in Rio, encore et toujours !

7 expérience prévoit notamment la création d'un « Escape Game », ce jeu à la mode qui consiste à résoudre une énigme autour du cinéma dans un lieu confiné pour pouvoir parvenir à s'en échapper. C'est Vincent Krähenbühl, ingénieur informatique, qui se chargerait de ce projet : une première dans le Pays de Sarrebourg ! 7 Expérience a présenté tout le panel de services et prestations qu'elle pouvait fournir aux entreprises, notamment la privatisation de l'endroit. L'Arbre à papillons, la librairie voisine, a pu évoquer son travail et sa volonté de développer le livre à travers ses événements littéraires, ce que lui permet le Cinéma Rio qu'a présenté, une fois n'est pas coutume, David Benesby, chargé du projet.

Les défenseurs du cinéma Le Rio ont l'art de la communication et la pugnacité nécessaire à la réussite, c'est bien tout le mal qu'on leur souhaite.

Julien Raidalet : de la graine de start-uper !

Julien Raidalet habite Sarrebourg, ingénieur réseau chez FM Logistic à Phalsbourg, il vend déjà ses composants dans 25 pays via sa micro-entreprise : « Je ne crée pas des jeux vidéos mais du matériel pour l'entraînement », a-t-il précisé. Devant ce profil de start-uper prometteur, un banquier qui a répondu au rendez-vous au Rio, lui a aussitôt proposé son aide s'il en avait besoin : tout l'esprit de la rencontre !